

StD Müller informiert über die beabsichtigte Einrichtung von Integrationsgruppen im Krippenbereich und verweist auf den im Vorfeld der Beratungen geäußerten Wunsch der Ausschussmitglieder zur Hinzuziehung einer Fachberatung hinsichtlich der anstehenden Variantenentscheidung. RM Wilbers regt hierzu die Einladung der Referentin, Frau Könitz (Leiterin einer integrativen Krippengruppe in Aurich), an.

Es besteht Einvernehmen, die vorgeschlagene externe Beratungsleistung in Anspruch zu nehmen und folglich in der heutigen Sitzung lediglich eine Grundsatzentscheidung zur Einrichtung von Integrationsgruppen zu treffen.